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ATA DA 334ª - TRICENTÉSIMA TRIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO DO CONSELHO DO 1 

INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, realizada na Sala de 2 

Reuniões do Instituto de Geociências, no dia vinte e um de outubro de dois mil e vinte e quatro, com início 3 

às nove horas e nove minutos, com a presença dos conselheiros: Prof. Welitom Rodrigues Borges - Diretor 4 

do Instituto de Geociências, Profa. Suzan Waleska Pequeno Rodrigues - Coordenadora do Curso de 5 

Graduação em Geologia; Prof. Monica Giannoccaro Von Huelsen - Coordenadora do Curso de Graduação 6 

em Geofísica, Prof. Luis Gustavo Ferreira Viegas - Coordenador do Programa de Pós-Graduação em 7 

Geologia; Prof. Marco Ianniruberto - Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Geociências 8 

Aplicadas e Geodinâmica, Profa. Paola Ferreira Barbosa - Chefe do Museu do Instituto de Geociências, 9 

Profa. Adriana Chatack Carmelo – Membro Titular na Câmara de Carreira Docente, Prof. Guilherme de 10 

Oliveira Gonçalves – Membro Suplente na Coordenação de Pesquisa e Inovação. Representantes 11 

docentes: Prof. Henrique Llacer Roig, Prof. Tiago Luis Reis Jalowitzki, Prof. Elder Yokoyama, Prof. 12 

Uidemar Morais Barral e Prof. Edilson de Souza Bias (Suplente), Representante da Câmara de Gestão de 13 

Pessoas/CGP: Cleriane dos Santos Matias Borges, a Representante suplente dos alunos de Graduação 14 

Yasmin dos Santos Pereira e a Representante dos Estudantes de Pós-Graduação: Ingrid de Souza Hoyer. 15 

Ausências: Prof. José Eloi Guimarães Campos - Vice-Diretor do Instituto de Geociências (justificada), 16 

Prof. Angelo Henrique Lira Machado - Coordenador do Curso de Graduação em Ciências Ambientais; 17 

Profa. Julia Barbosa Curto Ma - Coordenadora de Extensão, Prof. Giuliano Sant’Anna Marotta – Chefe 18 

do Observatório Sismológico (justificada), e Prof. Marcelo Peres Rocha – Membro Titular na 19 

Coordenação de Pesquisa e Inovação (justificada), Profa Lucieth Cruz Vieira (justificada), Profa. Natalia 20 

Hauser (justificada), Profa. Adalene Moreira Silva (justificada). Aberta a sessão, o Prof. Welitom 21 

Rodrigues Borges, abriu a palavra para o seguinte: 1 Informes: 1.1 O diretor do IG informou do fim do 22 

exercício financeiro. Pediu especial atenção quanto ao envio das solicitações de auxílio financeiro, visto 23 

que o prazo encerra em primeiro de novembro. 1.2 O diretor do IG informou que a avaliação do MEC 24 

para os dois cursos e graduação (Geologia e Geofísica) aconteceu no período de 14 a 16 de outubro. 25 

Agradeceu ao empenho das coordenadoras, equipe de servidores técnicos, docentes e estudantes. 1.3 O 26 

diretor do IG informou que a Cerimônia de Emérito do Prof. Carlos José Souza de Alvarenga acontecerá 27 

no dia 22 de outubro. Pediu a participação de todos. 1.4 O diretor do IG informou que no próximo dia 28 

vinte e dois de novembro acontecerá reunião no DPI para tratar do Edital Proinfra Desenvolvimento 29 

Regional da FINEP/2024. 1.5 O diretor do IG informou que na próxima semana deverá acontecer a 30 

Reunião do Conselho Ampliado do IG. Nela será discutida a vaga docente gerada pela aposentadoria do 31 

Prof. César Fonseca e outros pontos como o regimento do IG e área docente. 1.6 O diretor do IG informou 32 

que A Semana de Extensão inicia em novembro. Serão ofertadas palestras e minicursos aos estudantes e 33 

público em geral. Pediu que os docentes evitem ministrar aulas nesse período para assim, incentivar a 34 

participação dos estudantes durante o período. 1.7 A estudante Yasmin Santos agradeceu ao diretor o 35 

veículo disponibilizado para os levarem ao Simpósio de Geofísica, porém pediu mais transparência quanto 36 

a disponibilidade desses carros visto que tinha a expectativa de que fosse concedida uma van além do 37 

ônibus. Segundo a estudante foi informado, com menos de três semanas do evento, que essa van não 38 

poderia ser liberada. Isso gerou transtorno aos que já tinham feito inscrição no evento e tiveram de 39 

conseguir outro meio de transporte em pouco tempo hábil. O Direção do IG informou de acordo com as 40 

demandas de graduação foi necessário alocar a van para outra atividade, mas os estudantes foram avisados 41 

em tempo. 1.8 O Prof. Elder Yokoyama informou que no 51º Congresso de Geologia ocorrido nos dias 13 42 

a 17 de outubro de 2024, na cidade de Belo Horizonte/MG foi possível fazer o lançamento da chamada 43 

do Simpósio de Geologia do Centro-Oeste. O evento está previsto para ocorrer na sede da FINATEC em 44 
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Brasília. A divulgação foi por meio de folders, flyers e reuniões com as empresas participantes no 45 

Congresso. 1.9 A Profa. Mônica Giannoccaro questionou como é possível proceder para que haja 46 

coordenação substituta de coordenadores de graduação. Informou que a discussão foi levantada na última 47 

reunião da Câmara de Ensino de Graduação/CEG. Alguns docentes salientaram que é inviável conciliar 48 

rotina acadêmica estando envolvido na coordenação que demanda muito tempo. A Professora disse que a 49 

proposta da CEG é de que as Unidades enviem essa demanda de modo que possa ser analisada. O Diretor 50 

do IG disse que é uma proposta interessante mas acredita ser inviável considerando que essa demanda 51 

gera ônus ao erário público e, provavelmente, os Órgãos de Controle do Poder Público podem vetar. 52 

Recomendou que o tema seja levado ao Conselho Ampliado para melhor discussão. 1.10 O diretor do IG 53 

informou que na última reunião do Conselho de Administração/CAD, foi homologada a decisão de 54 

conceder ao Instituto de Geociências/IG, o espaço físico – dentro do ICC, de aproximadamente cinco mil 55 

e quinhentos metros quadrados, com a saída do Instituto de Design e Artes e da Faculdade de Agronomia 56 

e Veterinária/FAV. Passa a ser incorporado ao espaço do IG os blocos quinze e dezoito além do espaço 57 

atualmente ocupado pela FAV no ICC Central. 1.10.1 O Prof. Welitom Rodrigues disse que com esse 58 

novo espaço será possível criar pelo menos mais três novas salas que servirão de apoio para atender a 59 

demanda do novo curso de graduação em Arqueologia que o IG tem a intenção de oferecer por meio de 60 

consórcio entre o Instituto de Ciências Humanas e o Instituto de Ciências Sociais. Os diretores dos 61 

institutos em conjunto com a Reitoria da UnB pleitearão as vagas de servidores docentes e servidores 62 

técnicos junto ao MEC para atuar no novo curso de arqueologia. Na oportunidade, o Diretor do IG 63 

informou os diretores do consórcio irão se reunir com a bancada parlamentar do Distrito Federal a fim de 64 

conseguir recurso para a compra de veículos para atender as demandas do novo curso de arqueologia. O 65 

diretor alertou aos que tenham de projetos de pesquisa que tenham verba que auxiliem o IG na aquisição 66 

de veículos para aumentar a frota do IG. 2. Projeto de Pesquisa e Desenvolvimento 2023/00623-0 67 

denominado "Seções de Referência para quimioestratigrafia na Margem Equatorial" - Roberto 68 

Ventura - SEI: 23106.090817/2024-64. O Prof. Uidemar Barral leu parecer de deferimento. Informou 69 

que o projeto visa a identificação de traçadores (proxies) químicos, isotópicos e paleontológicos que 70 

permitam a correlação estratigráfica de seções representativas da Margem Equatorial Brasileira (MEQ), 71 

visando detalhar a história evolutiva do Atlântico Equatorial. Após esclarecimentos o parecer foi aprovado 72 

por unanimidade. 3.Relatório Final de Estágio Probatório – Prof. Caio Arthur Santos - SEI: 73 

23106.076777/2022-86. A Profa. Paola Ferreira leu parecer de deferimento elaborado pelos professores 74 

Sylvia Maria de Araújo, Federico Alberto Cuadros Jimenez e por ela mesma. Após esclarecimentos o 75 

parecer foi aprovado por unanimidade. 4. Analise de Mérito Cientifico do Projeto "Avaliação do Grau 76 

de Contaminação por Mercúrio na Terra Indígena Yanomami Associado às Atividades de Garimpo 77 

de Ouro" SEI: 23106.095517/2024-71. O Prof. Marco Ianniruberto leu parecer de deferimento. Disse 78 

que se trata de projeto de pesquisa a ser desenvolvido pela UnB via TED junto ao Ministério dos Povos 79 

Indígenas, com o apoio administrativo da FINATEC. Após esclarecimentos, o parecer foi aprovado com 80 

uma abstenção. 5. Solicitação da servidora Flávia Sibele F. Fialho de Dispensa das atividades e 81 

solicitação de Auxílio Financeiro para Visita Técnica ao American Museum of Natural History 82 

(AMNH), no período de 5 a 26 de janeiro de 2025 na cidade de Nova York. O Prof. Welitom Rodrigues 83 

informou que essa visita viabiliza a implementação do conhecimento adquirido nas atividades do IG. 84 

Aprovado pela maioria dos presentes. 6. Homologação de nomes para composição da Comissão 85 

Examinadora do concurso objeto do Edital 121/2024 - Área: Mineralogia. Foi necessário indicar 86 

novos nomes visto que a maioria dos nomes indicado na reunião anterior declinaram do convite. Assim, 87 

os nomes de agora serão para manter a margem de segurança de pessoal para atuar no certame. Os 88 
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membros sugeriram o seguinte: Profa. Marcia Eliza Buscato Gomes (UFRGS), Profa. Angélica Varajão 89 

(UFOP), Prof. Pablo Vidal Torrado (ESALQ USP), Prof. José Marques Junior (UNESP), Prof. Romulo 90 

Simões Angélica (UFPA), Prof. José de Araujo Nogueira Neto (UFG), e Prof. Romulo Vieira Conceição 91 

(UFRGS). Após discussão, os nomes foram aprovados por unanimidade. 7. Chamada Simplificada de 92 

Apoio à Execução de Projetos de Extensão – nº 01/2024. O prof. Welitom Rodrigues informou que os 93 

docentes Paola Barbosa, Adriano Reis, Julia Curto e ele mesmo se inscreveram para participação no 94 

referido edital. Na leitura do parecer de deferimento informou que se trata de edital para selecionar e 95 

fomentar programas e projetos de extensão oriundos do IG, mediante pagamento de Auxílio Financeiro a 96 

docentes e servidores coordenadores (as) de programas ou projetos de extensão. Após discussão, o parecer 97 

foi aprovado por unanimidade. Assim, nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às onze horas 98 

e vinte e nove minutos, tendo eu, Cleriane dos Santos Matias Borges, lavrado a presente ata, que, depois 99 

de lida e aprovada pela maioria dos conselheiros, será subscrita pelo presidente desta reunião do Conselho 100 

do Instituto de Geociências da Universidade de Brasília. Brasília, vinte e um de outubro de dois mil e vinte 101 

e quatro. 102 

 103 

Prof. Welitom Rodrigues Borges 104 

Diretor - Instituto de Geociências 105 

IGD/UnB 106 


